



Marzo 26, 2020

Apreciadas Familias y Miembros del Personal de la Academia de Idioma y Enseñanza Bilingüe,

Les escribo para compartir cierta información que puede afectar el futuro de la Academia de Idioma y Enseñanza Bilingüe.

En la reunión de la Junta de Educación de esta tarde, el Superintendente Terry Dade presentará el presupuesto propuesto para el año escolar 2020-2021, que incluye un plan para cerrar la Academia de Idioma y Enseñanza Bilingüe al final de este año académico.

Se espera que la Junta de Educación vote sobre esto en una reunión especial el 7 de mayo como parte de la aprobación final del presupuesto. Si bien esta propuesta requiere la aprobación de la Junta de Educación, nos sentimos obligados a informarles ahora. Si se aprueba este plan, trabajaremos en estrecha colaboración con los estudiantes y las familias para garantizar la ubicación adecuada en otra escuela del Distrito el próximo año.

Es esencial que el Distrito resuelva su grave déficit estructural, que se debe en parte a la disminución de las matrículas. Una forma de hacerlo es ajustando el número actual de estudiantes registrados con las capacidades de nuestras instalaciones.

No hay una recomendación más dolorosa para cualquiera de nosotros que contemplar el cierre de una escuela. Si bien es una información que lamentamos entregar, estamos seguros que es la mejor decisión para garantizar que su hijo, y todos los niños del Distrito, asistan a una escuela que ofrezca las oportunidades y el apoyo que necesitan para tener éxito.

Atentamente,

Lynda M. Quick, Esq.
Superintendente Adjunto